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主 題（２０１９／２０２０） 
 

 国 際 会 長： Building today for a better tomorrow.   On the MOVE! 

「より良い明日のために今日を築く」    「さあ動こう！」 

 ア ジ ア 会 長： Action!         With Pride and Pleasure. 
「アクション！」 「誇りと喜びを持って」 

 西 日 本 区 理 事： Be wind, Be light.       Spirit and Purpose in our Lives. 

「風となれ、ひかりとなれ」「こころ豊かにあるために、輝くために」 

 中 西 部 長： We can do it! 

「為せば成る！」 

 大阪クラブ会長： Let's enjoy Y's Life! 
「楽しもうワイズライフ！」 

 

 

【今月の聖句】 

「イエスは、『わたしについて来なさい。人間をとる漁師にしよう』と言われた。」 

                                            マルコによる福音書 1章 17節 

 

 

【聖句に寄せて】      田尻 忠邦 

「人間をとる漁師」というのは、霊的な意味ではこの世の中から救われるべき魂を救い上げるという大

切な働きです。魚ではなく人間の魂を救い上げる働きです。滅びるべきこの世を滅びから救うために、神

の恵みのご支配のもとへと連れ戻すために、また罪と死に定められているこの世の人々が、主イエスの福

音によって救われ、神の国の民として加えられるために、その条件は、唯一つ、イエス様についてゆくこ

とです。 

 

 

【巻頭雑感】       清水 汎 

核問題は、日本の国にとって最も大事な問題です。核兵器、原発、広島、長崎の経験、福島の東北大震

災時の事故、日本が世界で最も身近に経験し体験していることです。現在これ等のことがどのように管理

され、どのような状態にあるか、短い文では書き表せないことですが、２０１８年の世界の核弾頭数は、

１万４９００発で冷戦時７万発より大幅に減っていますが、世界を何回も滅亡させる数です。現在所有す

る国は、米、ソ連、中国、英、仏、インド、パキスタン、イスラエル、北朝鮮です。政治家は、核を持つ

ことが国を存在させることができるとの信念があり、政治家の権力、国の主権維持のため絶対に手離なさ

いと思います。不核散体制、核兵器禁止条約が国連等で促進されていますが、日本の政治家が賛成しない

のもアメリカの核の傘にあり、アメリカに反抗できない点もあります。 
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福島第１原発の廃炉費用が、推定ですが２０１６年の政府推定費用が２２兆円、日本経済研究センター

は７０兆円の試算が出ています。廃炉工事が現地で行われていますが３０年以上の期間が掛り、費用、期

間も国民の税金で賄かなわなければならず、これは大変なことです。福島の原発工事もアメリカの政治力

でアメリカの工事業者が行い、日本の地震災害のこともよくわからず大災害となったのです。 

核の開発によって人類は大きなエネルギー源を持ち、化石資源に変わるものと期待していましたが、間

違えば人類滅亡の基になる可能性も秘めているものと思われます。我々日本人は、これらのことをよく考

え、日本にとって核に対する対処の在り方を真剣に考えるべきと思います。 

最近、米誌「アトミック。サイエンス」が終末時計で地球最後の日まで「１００秒」と唱えています。

１９４７年以来過去最短で地球はさらに危機的状況になったと警鐘を鳴らしています。イラン、北朝鮮の

核問題が解決せず、米、ロシアの中距離核戦力の復活等核問題の条約が廃棄から復活となり、１８、１９

年の２分が更に危機的状況になっているようです。 

 

 

【２月例会プログラム】（TOF/CS/FF 強調月間） 

と き：２０２０年２月１３日（木） １８：３０～ 

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ １０１号室 

会 費：ビジター １０００円 

      司会：牟大盛メン 

１．開会の鐘       脇本 博 会長 

２．クラブソング 

３．ゲストメネット紹介 

４．会長報告 

５．「日々の糧」斉唱・晩餐 

６．会食 

７．「故 條イサヨさんを偲ぶ会」 

８．誕生日・結婚記念日のお祝い・ニコニコ 

９．インフォメーション 

１０．ＹＭＣＡニュース 

１１．閉会の鐘      脇本 博 会長 

 

受付：清水（汎）、北村 

 

 

◆今月のお誕生日：清水 民夫（４） 

◆メネットさんお誕生日：なし 

◆結婚記念日：小川 健一郎 
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【第２例会のご案内】 

と き：２０２０年２月１８日（火） １９：００～２１：００ 

ところ：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 ７０１号室 

（変更になることもあります） 

 

 

【１月出席状況】 

区 分 在籍数 出席数（％） メネット 
ビジター 

ゲスト 

正会員 １２ １０（８３．３）      １     ０ 

広義会員   ２  ０      ０       

計 １４ １０      １     ０ 

 

第１例会は中西部合同新年会、第２例会はクラブ新年会を兼ねました。 

出席数（率）計算は、第２例会や他クラブメイクアップによる出席を含めます。 

★メネット；脇本真知子メネット会長 

 

 

【クラブ新年会報告】      牟 大盛 

 新年１月の例会は、毎年、中西部合同新年会（今年は１月１１日）を第一例会とし、第二例会を新年会

としています。今年は１月２１日（火）午後７時から徐園で新年会を持ちました。なお、直前の午後６時

３０分からは、役員会を持ちました。 

 北村知三書記メンの司会で始まりました。まず、脇本博会長の新年あいさつのあと、お祈りの代わり、

食前の「日々の糧」を斉唱し、清水汎副会長の乾杯の音頭で会食を始めました。今年の新年会には、ＨＨ

リーダー会会員をご招待予定でしたが、残念ながらご多忙のため不参加でした。 

 皆さん、乾杯の後の食事会で大いに歓談に花が咲き、食事も進んだ頃合いで、各自の「ゆく年・くる年」

を話していただきました。昨年、無二の親友を重篤な病気で亡くされたこと、大阪都構想が実現すると組

織の変更で不安があること、仕事中心の生活が続きコレステロールが高いとのドクターから指摘を受け

たこと、昨年パサデナクラブへご令嬢がホームステイされ大変素晴らしい刺激を受けたとの事、日韓関係

の悪化の背景と韓国の政情について改善を祈ることなどでしたが、やはり何といっても一にも二にも健

康が一番とのお話が主流を占めていました。 

 最後に、ＨＨキャンプ担当者の藤岡宏樹メンの閉会

の辞で新年会を終えました。大阪クラブも、ご多分に漏

れず実働会員のマンパワーが減少気味であり、このよ

うなクラブ会員相互の今の思いをお互い話し合うこと

は、よりよいコミュニケーションで、行事や課題を一丸

となって、楽しみながらも確実に遂行することを確認

した新年会でした。 
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【１月第２例会・役員会報告】 

日 時：２０２０年１月２１日（火） １８：３０～１９：００ 

場 所：徐園 

出席者：脇本博会長、清水汎、北村知三、牟 大盛、末岡祥弘、藤岡宏樹、田尻忠邦、植野正弘、 

脇本真知子メネット会長、濱添吉生連絡主事 

協議事項： 

１）２月第１例会・・・２月１３日（木）（TOF/CS/FF 強調月間） 

午後６時半から、場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀館１０Ｆ（１０１号室） 

・内容は、「條先生を偲ぶ会」とし、参加者に條先生の思い出話などを語り合っていただく。 

・司会：牟大盛メン   受付：清水（汎）メン、北村メン 

・会費は参加者全員について千円とする。 

・参加者は、クラブメンバーの他に、ＨＨリーダー会、ＹＭＣＡ関係など 

・ＴＯＦ月間…シンエイフードに依頼、弁当代は例月通り 

・テーブルのレイアウトは、６人掛けを５テーブル配置 

・お花、遺影、條さんの履歴、テーブルクロスなどの準備について、各担当者を決めた。 

・プログラムは、田尻メンと藤岡メンが担当。奏楽は和田さん（高槻クラブ）に依頼 

― ３月例会（JWF 強調月間）３月１０日（火）講演候補者を決定 

・濱添さん紹介の重信直人さん（ＹＭＣＡ総合研究所）…高齢事業に関するお話し 

テーマ：「フレイル（虚弱）を予防して活き生き人生」 

― ４月例会から５月例会までの講師について、講師候補者をメンバーに依頼 

・４月例会（Y サ／ASF 強調月間）４月９日（火）・５月例会（LT 強調月間）５月１４日（火） 

・胡田さん、山原さんの入会式を４月例会のなかで行う予定 

― ６月例会（年間評価、次期計画）６月１１日（火） 

＊クラブ月例会に、ＹＭＣＡのスタッフや教員など例会参加希望者を募集招待する。 

２）その他協議・確認事項 

① 他クラブ周年記念の件 

―神戸クラブ創立９０周年（チャーター月 ‛20 年２月） 

周年例会：‘20 年２月２２日（土）2:00PM～ ＡＮＡクラウンプラザＨ（会費１万円） 

参加者：清水（汎）メン、牟メン（祝儀を持参）、 祝電は無し 

―熊本クラブ創立７０周年（チャーター月 ８月） 

周年例会：‘20 年３月１５日（日） キャッスルホテル（熊本） 

祝儀は送り済  祝電は当日までに送る。 

―京都ウエストクラブ創立４０周年記念例会 ５／５（火・祝）（京都国際会館） 

参加者：清水（汎）メン 

② その他イベント 

―２／０１（土）土佐堀Ｙチャリティボウリング大会（弁天町グランドボウル 5:00PM～） 

ＨＨリーダー会参加支援・・・参加費¥3,500.-（１人当たり）基金から供出 

―３／２８（土）2:00PM～ 桂吉弥落語会（大阪ＹＭＣＡ会館２階大ホール） 
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参加者チケット（入場料２千円）購入済 

―６／１３（土）西日本区大会（場所：琵琶湖ホール・琵琶湖ホテル） 各自申込み 

③ ブリテン編集の件： 

―例会報告担当者： ２月田尻 ３月森嶋 ４月北村 

④ 来期の会長と次次期中西部部長の人事について、再確認 

・次期会長は、牟大盛メン 

・次次期中西部長候補は牟大盛メンを推薦 

⑤ 区メネット会献金の削減について、脇本真知子メネット会長から提案があり了承された。 

３）その他報告事項 

・半年報提出（１／１０日付）、クラブ会員計１４名（正会員１２名（濱添連絡主事を含む）広義２名） 

※なお、当日第２例会終了後、１９：００～２１：００まで、大阪クラブ新年会がもたれました。 

 

 

【令和２年中西部新年会に参加して】    清水 汎 

２０２０年の中西部新年会が大阪西クラブの皆さんのご尽力で、大阪の文化財である大阪倶楽部４階

ホールで開催されました。大阪倶楽部会館は、大阪でも数少ないレトロな雰囲気の良き文化が漂う建物で

参加の皆さんにそれなりに好評でした。 

第１部は、掛谷中西部長の開会点鐘で始まり、聖書朗読、祈祷、部長挨拶、新メンバーの紹介があり、

来賓挨拶を小川総主事、戸所理事がされました。 

第２部、堀江中学校吹奏楽部のブラスバンド演奏が行われました。同校は大阪府大会で金賞、関西吹奏

楽コンクールで銀賞、大阪府マーチングコンテストで金賞と素晴らしい実績があり、本当に素晴らしい演

奏をされました。ＹＭＣＡの青少年育成にぴったりの中学生の演奏で参加の皆さん大いに感激され、拍手

喝采でした。 

第３部は開会のあいさつを吉村会長が、食前感謝を樋上連絡主事がされ、乾杯を吉田次期中西部長が行

いました。その後、大阪倶楽部食堂部自慢のタンシチューメインの美味しい食事に皆さん堪能されまし

た。そのあとお年玉抽選会、アピールタイム、クラブ紹介があり、谷実行委員長のお礼の言葉があり、Ｙ

ＭＣＡの歌、掛谷中西部長の閉会点鐘挨拶で１５時に閉

会となりました。 

参加の皆さん大変喜んでおられ、大阪西クラブの皆さ

んの事前の準備があり、試食までされ、このような素晴ら

しい新年会が開催されたものと思います。そのご苦労に

感謝いたします。 

大阪クラブの参加者は、小川、北村、牟、田尻、清水、

脇本メネットの６名でした。 
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【大阪ＹＭＣＡニュース】     濱添 吉生 

☆第３２２回早天祈祷会☆ 

日時…2020 年 2月 21日（金）7：30～8：30 

証し…清家 球平 さん（堺青少年センター所長） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル 

 

 

 

【ワイズ川柳コーナー】 

私の作品を含め川柳コーナーを設けました。遠慮なしに投稿下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

２月はＴＯＦ月間です。格差社会となり貧しい人たちも増えています。自分の責任で貧しくなったので

なく、社会の大きな変動で、規制緩和等で１００万社以上の会社が消滅したとも言われています。非正規

の労働者が４０％と言われています。お互い助け合う社会が人救うことになると思います。 

        （編集委員：清水 汎） 
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